

ANUNCIANTES



Creemos como empresa en el concepto: "Si emociona pensarlo, imagínate hacerlo", y es así como disfrutamos el proceso de cada proyecto que se nos confía. Buscamos brindarle a nuestros clientes el poder de coleccionar momentos a través del diseño de sus espacios.



El Showroom de mayor variedad en cueros sintéticos, telas decorativas, pisos, entre otros. Nuestro staff de especialistas, stock permanentes y precios competitivos permiten a MultiTop ser la mejor alternativa para la decoración de tu departamento ideal.



NOVOPAN, es la empresa líder en Perú en la comercialización de paneles de madera y accesorios de alta calidad, con operaciones propias en Ecuador, Perú y Colombia, exportando desde su matriz en Ecuador a más de 20 países. Comercializa sus marcas de paneles de madera: MDP Novopan, MDP RH Novopan, y paneles decorativos: Pelíkano y Pelíkano RH a través de más de 100 distribuidores a nivel nacional.



Desde 1973, Rivelsa es una empresa importadora de acabados y materiales de construcción, que tiene como misión proveer a arquitectos, decoradores, ingenieros, constructoras y hoteles del país, con productos de altos estándares de calidad y tecnología de punta que protejan el planeta, permitiendo ahorrar agua y energía sin sacrificar su funcionamiento. Visítenos en: www.rivelsa.com.pe



Cerámica San Lorenzo es una empresa dedicada a la fabricación de revestimientos cerámicos y porcelanatos "PORCELLANTO SAN LORENZO", con la más alta tecnología, calidad y belleza. Somos parte del GRUPO LAMOSA, importante grupo industrial cerámico que ocupa la primera posición en América latina como grupo cerámico mas grande y de mayor solidez, y dentro de los tres mas grandes del mundo, con más de ciento veinticinco años de experiencia especializada en la fabricación de cerámicos y porcelanatos.



Smart House Perú es una empresa dedicada a la venta de productos tecnológicos como Domótica / Casas inteligentes - Láminas eléctricas de privacidad - Espejo TV, todos ellos con características de CONFORT y TECNOLOGÍA para proyectos residenciales y corporativos.



Sodimac es la cadena de Latinoamérica más grande de mejoramiento del hogar que gracias a su oferta de todo en un solo lugar atiende las necesidades de construcción, acabados y decoración de las familias y personas especialistas. Cuenta con 12 tiendas en Lima (San Miguel, Independencia, San Juan de Miraflores, La Victoria, Cercado de Lima, Callao, Bellavista, Surquillo, Santiago de Surco, Ate, Villa El Salvador y San Juan de Lurigancho) y 14 tiendas al interior del país (dos en Trujillo, dos en Chiclayo, una en Chimbote, Arequipa, Huancayo, Piura, Huacho, Cañete, Ica, Pucallpa, Sullana y Cajamarca).



Tizianni Perú es una empresa que brinda salud y comodidad a través de sus sillas ergonómicas y mobiliario de alta calidad para oficina. Cuenta con diseños exclusivos para alta gerencia, con sillas gerenciales, ejecutivas, operativas, de visita, así como sofás para oficina y racks para monitores. Complementa su confort con mobiliario y accesorios otorgando hasta 5 años de garantía. De esta manera lidera la implementación de oficinas ergonómicas en el país.



Instituto superior con más de 30 años en el mercado especializado en creatividad. El área de Educación Continua brinda diplomados y cursos cortos relacionados a los campos de diseño gráfico, interiores, comunicaciones, publicidad y marketing.



Trebol, empresa líder en el sector de acabados, con más de 50 años de experiencia, ofrece una amplia variedad de diseños innovadores en sanitarios y griferías, que permiten modernizar y personalizar tu proyecto con productos de alta calidad.



Unidesign

Pisos de PVC - Papel Tapiz - Molduras

Brindamos lo último en soluciones de revestimiento para pisos, paredes y techo. Ofreciendo la mejor calidad y tecnología en productos que resuelven íntegramente las necesidades de bienestar, comodidad y estética de nuestros clientes y sus proyectos. Lograr armonía entre los distintos ámbitos de la vida cotidiana y el medio ambiente es un desafío, por ello en Unidesign buscamos el equilibrio a través de productos reciclables y ecológicamente responsables. Contamos con una gama única de diseños en Papel Tapiz, Molduras y Pisos Vinílicos. Nuestros trabajos muestran la dedicación que pone cada uno de nuestros colaboradores con el único fin de cumplir con las expectativas de nuestros clientes.



Showroom exclusivo en el que encontrarás las últimas tendencias y diseños de griferías, sanitarios y accesorios de baño de la marca VAINSA para uso doméstico e institucional. Nuestros expertos le brindarán atención y asesoría personalizada para una mejor elección. Contáctanos en: (511) 604-4646 - Av. Javier Prado Este 5271, Urb. Camacho - La Molina. www.vainsa.com



VENTANAS Y ESTILOS

VYE es una empresa especializada en la producción e instalación de sistemas herméticos de ventanería y de protección solar en toldos y cortinas. Entre nuestros productos destacan las ventanas y puertas de PVC, empanelados de vidrios, muro cortina, cortinas Louvolite y Hunter Douglas.